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■開会点鍾
■ロータリーソング「我等の生業」

例 会

第1849回例会会報 金沢国際ホテル 2018年5月16日(水曜日）

■会長 石澤 康 様
こんにちは！
昨日今日と本当に暖かい初夏のような陽気ですが、先週までは
寒くて風邪ぎみの方も多かったと思います。私も日曜日は37度
の熱を出し寝込んでおりました。
今日の卓話は金沢の伝統芸能「能」についてお話しくださるそう
なので楽しみにしております。
さて、私も昨日出席しましたが、家庭集会はメーキャップになりますので、他の班へも是非
ご出席してみてください。
また、5月30日の「夫人の集い」もよろしくお願いいたします。特にアンダー55のこれからの
野々市RCを支えていく方のご夫人にご出席して頂きたいと思います。よろしくお願いいたし
ます。

会 長
挨 拶

■（元）テレビ金沢 報道部長 木戸 喜美夫
き ど き み お

様本 日 の
お 客 様
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委 員 会
報 告

■広報委員会 松田 真一 様
ロータリーの友5月号
RI会長イアン・HS・ライズリー氏「私たちを一つにするビジョン」の
ご紹介

ロータリーは地域ごとの独自性が尊重される組織で、会員やク
ラブがそれぞれに最も適した方法で奉仕することに何の問題もあ
りません。ただし、私たちの強みである多様性は私たち組織としてのアイデンティティに難題
を投げかけます。ロータリーという名称を知っている人は多くても、その活動内容、その構
成、存在理由を理解している人はごく一部です。数年前に組織全体でこの問題を解決
するため、ロータリーのビジュアルとブランドを強化するツールを導入し、このツールを使いな
がら「世界を変える行動人」という新しいグローバル広告キャンペーンを実施しています。こ
のキャンペーンはロータリーの補助金を利用して自分たちの活動を紹介するものです。

■幹事 榎本いずみ 様
・本日、例会終了後に理事役員会が向日葵の間でございま
す。対象者はご出席ください。

・来週の例会は聴きプロ.com北原由美（きたはらゆみ）様の
卓話「なぜスナックにお客様が来るのか 聴きプロに学ぶ」で
す。

・5月18日(金)は事務局は都合によりお休みいたします。

幹事報告

■石澤 康 様
木戸喜美夫様は中学時代の同級生で、3月の野々市RCオープンロータリーにご参加し
て頂きました。大学卒業後、北國新聞社に入社され、新聞記者を勤める傍ら「能」の研究
をなさっておられます。

卓 話 者
ご 紹 介
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卓 話
■（元）テレビ金沢 報道部長 木戸 喜美夫 様

高校生の時に「能」に興味を覚え、金沢市役所の裏に所在し
た能楽堂に自ら足を運びました。東京での大学生時代は演劇
に関心を持ち、その後「能」の五つの流派のうち、観世流と加賀
の宝生流に師事しました。
「能」は歌舞伎と違って所作が控えめで観劇する際は観客の見
る目、イマジネーションが大事です。現在、奥様はシテ方として「能」の芸を磨くかたわら、
子供たちに「能」の体験をボランティアで行ったり、世界に「能」を発信するため、欧米で普
及活動を行っています。特にフランスではパリやナンシー市で年に４カ月もの交流を重ね、
ヨーロッパ人が日本語だけでなく、フランス語に訳して「能」を演舞されるまでに上達し、日
本とヨーロッパの文化交流が深まった事などを卓話されました。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■西村 信夫 様

卓上の花：シャクヤク 花言葉：はにかみ

卓上の花ご購入者：本田様、吉田哲郎様

石澤 木戸喜美夫様 貴重な卓話、ありがとうございまし
た。今後ともよろしくお願い致します。

榎本 木戸様、本日は卓話をありがとうございます。また、色々なお話しをお聞きした
いです。

竹澤、松田(結婚記念）、上田、山口、松岡(結婚記念)、松井、西村

本日の収入額 17,000 円 累計 946,832 円

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■閉会点鐘 カメラ：吉田哲郎さん、記録：矢原さん


